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Город Новоаннинский Волгоградской области стал 

местом проведения VII Общего собрания 

Представительств Союза муниципальных контрольно-

счетных органов в Южном федеральном округе. 

Главная тема форума - «Система внешнего 

муниципального финансового контроля: итоги, 

перспективы развития и приоритетные задачи».  
В работе собрания приняли участие руководители региональных и 

муниципальных контрольно-счётных органов 14 регионов России, представители 

депутатского корпуса и исполнительной власти. 

Волгоградскую область представляли председатель 

комитета регионального законодательного собрания по бюджету 

и налогам Илья Кошкарев, руководитель областной контрольно-

счетной палаты Игорь Дьяченко, глава Новоаннинского района 

Николай Моисеев, председатель Новоаннинской районной Думы 

Юрий Стадник, начальник контрольного управления областного 

комитета финансов Вячеслав Сорокин, руководители 24 муниципальных 

контрольно-счетных органов. 

Мероприятие такого уровня проходило в городском поселении Новоаннинский 

впервые. Ранее Общие собрания Представительства проводились в Краснодаре, 

Астрахани, Майкопе, Камышине, Волжском, Симферополе. 

«В первый раз сельский район выбран местом проведения столь важного 

форума, - отметил председатель комитета Волгоградской областной Думы по 

бюджету и налогам Илья Кошкарев. – Это свидетельствует о том, что работа 

контрольно-счетного органа Новоаннинского района достаточно плодотворна и 

успешна». 

По мнению парламентария, подобные встречи необходимы, поскольку 

позволяют обменяться мнениями и передовыми практиками. Есть что представить и 

волгоградскому региону. «Благодаря слаженному, конструктивному взаимодействию 

областной Думы, органов исполнительной власти региона и КСП Волгоградской 

области мы находим возможности для более эффективного использования 

бюджетных ресурсов и имущественного комплекса», - подчеркнул Илья Кошкарев. 

Реализация полномочий осуществления финансового 

контроля на уровне муниципальных районов и поселений 

стала одной из главных тем пленарного заседания, которое 

провел руководитель контрольно-счетной палаты 

Волгограда, председатель представительства Союза 

муниципальных контрольно-счетных органов в Южном 

федеральном округе Владимир Гордин. 

По словам участников собрания, при контроле за расходованием бюджетных 

средств одной из приоритетных задач является обеспечение прозрачности 
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механизмов реализации региональных и муниципальных программ. Жители должны 

понимать, на что и как расходуются бюджетные средства. 

«Получился серьезный, деловой разговор, - считает Владимир Гордин. – 

Обсуждались важные вопросы, которые касаются каждого региона. Такие встречи 

необходимы для выработки общей позиции по наиболее острым проблемам». 

Точку зрения руководителя Союза МКСО в ЮФО 

разделяет председатель КСП города Симферополя 

Республики Крым Владимир Стоковский. «Наша 

контрольно-счетная палата – одна из самых молодых в 

России, она была создана в декабре 2014 года, поэтому мы 

набираемся опыта, учимся у коллег», - рассказал он. 

По итогам Общего собрания было принято решение, 

в котором определены основные задачи для муниципальных контрольно-счетных на 

предстоящий период. В их числе – детальный анализ и оценка качества 

администрирования доходов местного бюджета, выявление резервов увеличения 

налоговых и неналоговых доходов, усиление контроля качества предоставления 

муниципальных услуг и другие. 

 

Статья содержит видеоматериалы 
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